

Selección cubana de futsal clasifica otra vez a un mundial

Image not found or type unknown



Selección cubana de futsal

La Habana, 18 abr (RHC).- La selección cubana de fútbol sala clasificó al próximo Campeonato Mundial de la disciplina, al vencer 4-1 a la de República Dominicana en los cuartos de final del Premundial de Concacaf con sede en Nicaragua.

Con su triunfo, los cubanos avanzaron a las semifinales del torneo, aunque ya con el boleto en el bolsillo para el próximo Mundial de este año en Uzbekistán.

Además de vencer a Dominicana, los cubanos superaron en el torneo a Panamá 3-2, e igualaron en la lid ante Canadá 5-5, y Nicaragua 2-2.

Es la sexta ocasión en la historia que la selección cubana de futsal clasifica a un mundial, luego de asistir a las ediciones de 1996, 2000, 2004, 2008 (donde alcanzó la primera victoria), 2016 y ahora 2024.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/352493-seleccion-cubana-de-futsal-clasifica-otra-vez-a-un-mundial>



Radio Habana Cuba